



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Kultur und Sport

21. April 2022

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Kulturausschusses am 06.04.2022
Information zum Projekt „Sommer im Quartier“
TOP: 6.1

Antwort der Verwaltung:

Frau Jacobi fragte, wie viele Anträge für die einzelnen Module eingegangen sind und wie viele BesucherInnen an den Veranstaltungen zu den Halophytenbänken teilgenommen haben.

Insgesamt wurden im Rahmen von „Sommer im Quartier“ 400 Anträge gestellt.

Die Veranstaltungen an den Halophytenbänken wurden von insgesamt ca. 1.300 Menschen besucht.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete für Kultur und Sport